



さくらだより 三月

No.12



駒沢わこう保育園

3月2日発行

少しずつ暖かい日が増えてきて春の訪れを感じる季節となりました。また少しずつ日が暮れるのが遅くなってきたため子どもたちはたくさん外で遊ぶことが出来ることに喜んでいます。

いよいよ今年もあとわずかですね。この1年で大きく成長した子どもたちの姿がうれしく、頼もしさを感じているこの頃です。

懇談会につきましては、お忙しい中参加していただきありがとうございました。今後もよろしくお願ひします。



お誕生日おめでとうございます！

～最近のさくら組～

最近はおままごとが発展してきました。今まで料理を作って満足だったものが料理を作りそのあとどうするかというところまで子どもたちが考えて遊んでいます。ある日ふとおままごとを見るとテーブルの上に料理がたくさん並べられていました。面白そうだったので見ていると「店員さんこれください！」と声が。店員さん役の子も「かしこまりました！」と元気よく返事をしてキッチンへと向かい始めました。レストランごっこが子どもたちだけで発展していたのです。びっくりしながらも見ているとお皿を洗ったり食材を包丁で切ったりとキッチンがレストランの厨房となっていました。声を掛けてみると「おいしそうでしょ！〇〇〇なんだよここは」とレストランの名前までついていました。日々の経験から遊びが発展し、レストランでの店員の動きをよく見ているなど感じました。その後もおままごとは続き、とても楽しそうに遊んでいました。子どもが主体的に遊ぶことが出来る環境や声掛けをもっと行って日々の遊びをより楽しいものにしていきたいと思います。

～職員から～

- ・入園当初の子どもたちの様子を思い出すと、この一年間の目を見張るほどの成長に驚くばかりです。さくら組には、面白い遊びを考える名人がたくさんいます！一緒に過ごした日々は楽しいエピソードに溢れていて、本当に子どもたちから楽しませてもらったなと思

っています。一年間、温かく見守っていただきありがとうございました。

片桐泉

- ・本年度はありがとうございました。子どもたちと一緒に楽しんで生活することが出来たと思います！みんなで新しいことにチャレンジし、失敗や成功を繰り返しながら成長することが出来ました。ご家庭の協力があったからこそ子どもたちの成長だと思います。

これからもご協力をよろしくお願ひします！

中村恭輔

3月の予定

12日 はいち～ず撮影

11日 身体測定

28日 卒園式



野菜の栽培

ブロッコリーに花が咲きました！「黄色い花が咲いたよ！」「見て見てー！」と子どもたちから嬉しそうな声が聞こえました。「葉っぱはなくなったけど、花は咲いたね」「花が咲いたらもう食べられるってお母さんが言ってたよ」なんて声も。日々少しずつ成長していく野菜を見て子どもたちは嬉しそうな笑みを浮かべています。しかし、いいことばかりではありません「いちごの実はなってるけど、大きくならないね」「きゅべつが紫になってきてるよ」など、なかなか成長しない野菜を心配する声も聞こえました。

水やりは散歩から帰ってきたら行っています。ある日、水やりをしたい子が多くいたとき、「全員でじょうろ取りに行く？」と尋ねると、「全員が多いよ」「4つにしよう」という声が聞こえました。「じゃあ、その4つ取りに行く人は？」と子どもたちに聞くと、みんな手をあげました。すると「全員は無理だからじゃんけんで決めよ！」と言い出す子が！みんなもそれに賛成し、じゃんけんで決めるようになりました。その翌日から保育者が何も言わなくても、自分たちで話し合い、水やりの準備を行っています。水やりの際にはじょうろを順番に使ったり、「葉っぱを押さえておいて」と言って水が葉っぱにかかるないように友だちと協力する姿も見られました。野菜の成長だけでなく、子どもたちの成長も見られました。